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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡東警察署協議会 

開催年月日時 
令和７年５月１４日午後４時３０分から 

令和７年５月１４日午後５時３０分まで 

開 催 場 所  八幡東警察署３階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 

 

会長以下１０名 

警 察 署 
署長、副署長、会計管理官、総務課長、生活安全課長、地域課長、 

交通課長、警備課長、交通課主幹、総務第二係長、総務第二係主任 

 議 事 概 要 

 【剣道訓練視察】 

 

【委嘱状交付式】 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 本年度第１回の会議となる。 

 有意義な会議としたいので、自由闊達な意見交換をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日の協議会は、委員から警察署協議会会長連絡会議の議事内容について発表していただ

き、その後、警備課長から警察の災害対策について説明し、最後に昨年９月、当署に配置と

なった新人警察官による意見発表を行う予定である。 

 また、事前に委員の皆様からいただいた意見・要望について、担当する課長から説明する

予定である。 

 

【警察署員自己紹介】 

 

【委員紹介】 

 

【警察署協議会会長連絡会議結果報告】 

〇 警察本部報告内容 

 ・ 令和６年中の治安概況及び令和７年福岡県警察運営指針について 

 ・ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺予防対策について 

〇 警察署協議会活動報告内容 

 ・ 宗像警察署 

 ・ 戸畑警察署 

 ・ 豊前警察署 
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議 事 概 要 

 

 

【議題】 

〇 災害対策について（警備課長） 

 八幡東警察署管内における近年の主な災害、警察の災害対策、避難のタイミング、福岡

県防災アプリまもるくんの紹介等について説明。 

 

【質疑応答等】 

委員から「豪雨災害について平成３０年から極端に被害が少なくなっているが、警察とし

てどのような取り組みを行ったのか教えていただきたい。」旨の質疑があり、警備課長から

「平成２９年７月九州北部豪雨による甚大な被害を受け、地域住民の防災意識の高揚と警察

や自治体による事前広報の実施が被害の減少に結び付いたものと思われる。」旨の回答があ

った。 

 

【若手警察官の意見発表】 

〇 私の目指す警察官像について 

 

【意見・要望等の回答（事前に書面で意見等を求めて会議で回答したもの。）】 

委員から「空き家の火災対策と治安対策について教えていただきたい。」旨の質疑

があり、生活安全課長から「空き家の火災対策は自治体と連携して家屋の持ち主等に

防犯指導を行っている。治安対策は、総務課、生活安全課、地域課、刑事課、交通

課、警備課が、それぞれの担当業務を通じて対策を行っている。」旨の回答があっ

た。 

 

【閉会】 


